

Tiempo de Lectura
2 MINUTOS



Ing. Luis Laredo Arellano
PRESIDENTE
FUNDACION HECHO EN BOLIVIA

LA INFORMALIDAD SIEMPRE TIENDE A TERMINAR MAL

Por el contrario la FORMALIDAD ayuda a la vida de los demás – genera PROSPERIDAD

La informalidad suele estar muy relacionada con bajos niveles de productividad, escasa formación jurídica y poca inversión en tecnología, ya que se minimiza el riesgo de inversión. Generalmente, son negocios unipersonales que no están dispuestos a compartir ganancias.

Varios estudios hacen referencia que Bolivia tiene un 80% de economía informal. Esto conduce a sostener la pobreza y, que no se tiene voluntad en las autoridades en castigar esas ganancias ilícitas. Nos hacen ver el contexto de la crisis económica en el que el país se viene desarrollando las actividades económicas regulares con preferencia en el ámbito de la informalidad y esto tiende a terminar mal por: a) Infringir la normativa legal; b) Falta de garantía en los productos y servicios; c) Pueden encontrarse productos robados o en mal estado; d) Instalaciones inadecuadas; e) Falta de higiene; f) El pago es en efectivo y a veces por adelantado; g) El Estado no recibe ingresos por Impuestos para sostener la educación, salud y la inversión pública.

Por lo tanto, la informalidad causa la presión a la baja en las remuneraciones en el sector formal, empeora la distribución de la riqueza y genera inseguridad ciudadana.

Por el contrario la FORMALIDAD ayuda a la vida de los demás – genera trabajo y prosperidad. Aquellos que quieren vivir bien y con sentido deben ayudar a enriquecer la vida de los demás, porque el valor de una vida se mide por las vidas que toca; El emprendimiento formal conduce a la generación de riqueza país y seguridad ciudadana.

La FORMALIDAD, genera confianza, reconoce los valores humanos como un factor fundamental para mejorar el desempeño; sensibilización y automotivación para el trabajo efectivo y ayuda controlar la incertidumbre actual.

Todos por un mejor país!